

# STEINFELS WEINAUKTIONEN

## Weinauktion Nr. 407 in Zürich: „What a Party!“

### Freitag, 3. März, Live online (nur online)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 – 502
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	503 – 547
	Burgund	Lot Nr.	548 – 751
	Diverses	Lot Nr.	752
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	753 – 794
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	795 – 917
	Italien	Lot Nr.	918 – 1100
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1101 – 1148
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1149 – 1284
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1285 – 1322
	Spirituosen	Lot Nr.	1323 – 1400

### Samstag, 4. März, Präsenzauktion (online möglich)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1401 – 1709
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1710 – 1731
	Burgund	Lot Nr.	1732 – 1929
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	1930 – 1957
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1958 – 2013
	Italien	Lot Nr.	2014 – 2084
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2085 – 2100
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2101 – 2151
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2152 – 2159
	Spirituosen	Lot Nr.	2160 – 2200

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

**Freitag/Samstag, 09. + 10. Juni**  
**Freitag/Samstag, 08. + 09. September**  
**Freitag/Samstag, 24. + 25. November**

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!  
We offer a confidential and professional service.

**Steinfels Weinauktionen und Weinhandels AG**, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich  
Tel. +41 43 44 44 800, Fax +41 43 44 44 840, email: auktionen@steinfelsweine.ch

# VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Wir zelebrieren den nahenden Frühling in dieser Auktion mit frischen Weissweinen aus dem Burgund: Alle grossen Crus des Chablis von Dauvissat, gut zwei Dutzend an der Zahl. Ergänzt werden sie von Raveneaus schönsten Crus, Meursault von Leflaive und Boisson-Vadot, sowie von verschiedenen Montrachet – Lagen der besten Winzer.

Prickelnde Frühlingsfreude bieten auch unsere mehr als fünf Dutzend Lots aus der Champagne. Nicht nur die grossen Häuser kommen unter den Hammer, sondern auch Raritäten von Marie-Noëlle Ledru oder Salon Le Mesnil.

Der quantitative Schwerpunkt liegt im Bordeaux-Gebiet. Höhepunkte sind hier Pétrus, Le Pin 2009, Doppelmagnum Mouton-Rothschild 2000 und Cheval Blanc 2019 Magnum.

Aus dem Burgund möchten wir eine Flasche Clos de la Roche von Dujac aus dem Jahr 1990 besonders erwähnen, vier Lots der gesuchten Domäne Prieuré Roch, sowie über zwei Dutzend Lots von Armand Rousseau und fast ebensoviele von Georges Roumier. Etwas weiter südlich aus dem Rhôneal versteigern wir alle grossen Namen: Beaucastel, Bonneau, Chave, Clape, Gonon, Guigal, Jamet, Janasse, Marcoux, Rostaing und Rayas.

Aus dem Piemont lassen vertraute Winzernamen wie Giacosa, Mascarello oder Rinaldi das Liebhaberherz höher schlagen; in der Toskana triumphieren Tignanello, Masseto, Ornellaia und Sassicaia – und wir wäre es mit einem Merlot Buri vom unerreichbaren Filip Miani?

Die heimischen Weine präsentieren sich in mannigfacher Vielfalt. Wohl selten hatten wir so viele Genfer und Walliser Weine in einer Auktion. Ausserdem versteigern wir die Bündner Trouvaillen von Gantenbein, Studach, von Tscharner und Donatsch, sowie einige seltene Flaschen der Domaine de la Rochette.

Höhepunkte in der Kategorie Spirituosen sind eine Flasche Macallan 1954, ein Ardbeg aus dem Jahr 1972 oder ein 1945er Rum aus Jamaica, sowie die komplette High Spirits' Collection Lochs & Castles.

Am **Freitag, 3. März**, werden trinkreife Alltagsstropfen sowie die eine oder andere Jahrgangs-Rarität online versteigert. Der Höhepunkt, unsere **Präsenz-Auktion, findet am 4. März** 2023 statt. Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote. Gebote per E-Mail, Post oder Fax müssen **bis spätestens 2. März bei uns eintreffen**.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 9. und 10. Juni 2023 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und einen erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen



Marc M. K. Fischer

**Steinfels Weinauktionen und Weinhandels AG**, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich  
Tel. +41 43 44 44 800, Fax +41 43 44 44 840, email: auktionen@steinfelsweine.ch

# FOREWORD

Dear Wine Lover,

In this auction, we celebrate the approach of spring with fresh white wines from Burgundy: all the great crus of Chablis from Dauvissat, a good two dozen in number. They are complemented by Raveneau's finest crus, Meursault from Leflaive and Boisson-Vadot, as well as various Montrachet slopes of the best winemakers.

Our more than five dozen lots from Champagne also offer a sparkling spring delight. It is not only the great houses that come under the hammer, but also sought-after rarities such as the Marie-Noëlle Ledru or Salon Le Mesnil.

The main focus is in the Bordeaux region. Highlights here are Pétrus, Le Pin 2009, and double magnum of Mouton-Rothschild 2000 and Magnum Cheval Blanc 2019.

From Burgundy, we would like to mention specially a bottle Clos de la Roche by Dujac from 1990, four lots from the sought-after Prieuré Roch domain, as well as over two dozen lots from Armand Rousseau and almost as many from Georges Roumier. A little further south from the Rhône Valley, we will auction all the big names: Beaucastel, Bonneau, Chave, Clape, Gonon, Guigal, Jamet, Janasse, Marcoux, Rostaing and Rayas.

From Piedmont, familiar winemakers' names such as Giacosa, Mascarello or Rinaldi will make enthusiasts' hearts beat faster; in Tuscany, Tignanello, Masseto, Ornellaia and Sassicaia triumph - and how about a Merlot Buri from the unattainable Filip Miani?

The domestic wines are presented in a multitude of varieties. Rarely have we had so many Geneva and Valais wines in one auction. In addition, we will auction the Grisons trouvailles from Gantenbein, Studach, von Tscharnier and Donatsch, as well as some rare bottles from the Domaine de la Rochette.

Highlights in the spirits category are a bottle of Macallan 1954, an Ardbeg from 1972 or a 1945 rum from Jamaica, as well as the complete High Spirits' Collection Lochs & Castles.

On **Friday, March 3rd** we will auction delightful everyday treats as well as the odd surprise. The highlight of the proceedings, our **physical auction, will take place on March 4th**. If you are unable to join us in person or online, we will be happy to take your absentee bids. **Bids by e-Mail, post and fax must reach us by March 2nd.**

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 9th and 10th June 2023. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer